

LOCALE EXPRESS

MERCURY

C'est l'heure de la rentrée au Rucher école



→ Samedi matin, l'association "L'apiculteur savoyard" a ouvert les portes de son "Rucher école," situé à Mercury chemin du Grand Bornet. Les activités d'initiation à l'apiculture ont repris. Les cours pratiques, assurés par André Picchiottino, le président, et Michel Ceccon, s'adressent à tous ceux qui souhaitent découvrir le monde des abeilles et pour lesquelles il faut sauvegarder et entretenir leur environnement. Ces années dernières, le Rucher école a connu un succès et compte aujourd'hui une quinzaine d'adeptes dont quatre nouveaux inscrits.

Horaires : tous les samedis, de 10 à 12 heures (lorsque le temps le permet).

Renseignements et inscriptions auprès d'André Picchiottino, le président au 06 10 33 98 59 ou Annie Baudrin, la secrétaire, au 06 22 02 54 35.